

## **“Envejecer es Revolucionar”**

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Miércoles, 03 Agosto 2022 14:54

Escrito por cultura

Visto: 186

---

## **“Envejecer es Revolucionar”**

Cuba es uno de los países más envejecidos en la región, con 2 millones 328 mil adultos mayores, lo que representa el 20,8 % del total de la población.

La atención al adulto mayor se basa en la Política del Estado Cubano para atender el envejecimiento poblacional y la baja natalidad, iniciada en 2014 y dirigida directamente por el Presidente cubano Miguel Díaz Canel Bermúdez.

Entre las acciones que ejecuta el Sistema Nacional de Salud como parte de esta política está la capacitación de sus recursos humanos relacionados con el adulto mayor, así como la disponibilidad de especialistas y residentes en Geriatria y Gerontología. Para la atención a los cuidados a largo plazos encuentran los hogares de ancianos y casas de abuelos.

Ante la epidemia de la COVID-19, ningún adulto mayor quedó desamparado. Se orientó la protección de los adultos mayores en sus hogares, recibieron iguales atenciones y disponibilidad de medicamentos según lo establecían los protocolos de actuación, se establecieron medidas de protección en Casas de Abuelos y Hogares de Ancianos, y fueron aplicados tratamientos preventivos en estas instituciones como el Prevengho-Vir y la BIOMODULINA T.

El Programa Nacional de Atención Integral al Adulto Mayor atiende las necesidades de esta creciente población, sin dejar de fomentar su inclusión en la sociedad. Desde el ámbito cultural se ofrece posibilidades para su desarrollo personal y social. Esta experiencia ha devenido en un espacio de saberes compartidos que privilegia la participación activa de los adultos mayores, cuya memoria es parte valiosa de nuestro patrimonio.

## “Envejecer es Revolucionar”

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Miércoles, 03 Agosto 2022 14:54

Escrito por cultura

Visto: 186

---

